



# 幕張東子どもルームだより

令和6年6月3日 幕張東小学校子どもルーム

紫陽花が色づき始め、季節は春から梅雨の時期に移り変わりました。雨の日が多くなり、室内で過ごす時間が増えましたが、子どもたちは雨にも負けず毎日元気いっぱいです。ルームは集団生活の場ですので、子どもたちとその都度ルームのルールを確認しながら、けじめのある生活が送れるように日々見守っています。

これから気温や湿度が高くなる季節を迎えますので、体調管理には十分気をつけていきたいと思います。



## 6月の目標

- \*使った物はもとの場所に片づけよう
- \*すみやかに宿題に取りかかろう



## Aルーム

今年度は在籍児童の半数以上が1年生というお部屋ですが、2・3年生から様々なことを学びながら1年生も大きく成長し、すっかり小学生の顔になりました。お掃除やお手伝いにも積極的です。また、近頃はプランターで育てているヒマワリや、校庭で発見した昆虫の観察が人気です。

ルームでの行事や活動の様子を写真で記録していますので、保護者懇談会で皆様にお披露目したいと思います。

## Bルーム1階

先月は運動会練習で「疲れた～」と登所してくる子が多く、学習時間に寝てしまうこともありました。

これから暑くなり、さらに体力を消耗しやすくなる季節になります。ルームでは子どもたちの体調面に気を配りながら、外遊びも楽しんでいきたいと思います。

## Bルーム2階・高学年ルーム(4・5・6年)

新しい生活にもすっかり馴染み、お友達の名前を呼び合いながら仲良く過ごしています。図書室の高学年さんも、自主的に決まりを守り、お互いに思いやりをもって過ごす姿が立派です。

外遊びでは、お兄さんお姉さんのリードのもと、迫力あるドッジボールに取り組み、1年生から6年生まで元気に遊んでいます。

疲れが出る時期なので、体調に気をつけながら生活リズムを整えていきます。

## 今後の予定

6月27日(木) 誕生会

7月26日(金) 夏おたのしみデー※

※の予定につきましては、詳細は後日お知らせいたします。

## ☆お願い☆

- ・熱中症対策として、こまめな水分補給を行っています。引き続き水筒の持参にご協力をお願いいたします。お子さんに合わせた十分な量を持たせてください。
- ・着替えのご確認と補充をお願いいたします。特に梅雨の時期は靴下が濡れやすいので、靴下を多めに持たせてください。記名もお願いいたします。
- ・長い髪のお子さんは暑さ対策として、衛生上の理由からも結ぶようにしてください。
- ・置き傘(折り畳み)のご用意にご協力ください。また、ルームの貸し出し用傘を借りている方は、ご返却ください。黄色い子ども用の傘で、ルームと記名されています。高学年ルームは紺色の傘です。
- ・ハンカチを忘れ、洋服で手を拭くお子さんが増えています。感染症も流行している為、感染予防対策としてハンカチの持参にご協力をお願いいたします。

☆Bルーム1階の〇〇〇〇が退職しました。  
今までありがとうございました。

☆Bルームに新たに〇〇〇〇、〇〇〇〇の2名が  
着任しました。よろしく申し上げます。